

## Polresta Mataram Laksanakan Safari Kamtibmas di Masjid Al Amin Karang Panas Ampenan

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 31, 2025 - 15:24



Mataram NTB - Sebagai upaya menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat serta mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang Kondusif, Polresta Mataram terus rutin melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dirangkaikan Program Peduli tempat ibadah.

Kegiatan kali ini dilaksanakan di Masjid Al Amin, lingkungan Karang Panas, Kelurahan Ampenan Selatan, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram, Jum'at (31/01/2025).

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, mengatakan kegiatan ini sudah menjadi program Polresta Mataram yang dilaksanakan pada setiap hari Jumat di setiap minggunya dengan mengunjungi Masjid - masjid yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram secara bergiliran.

“Kali ini Polresta Mataram melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat sekaligus menjalankan program Kapolresta Mataram Yaitu Peduli tempat ibadah di Masjid Al Amin di kecamatan Ampenan,”ungkap Kasi Humas.

Dalam kesempatan tersebut rombongan Polresta Mataram mengawali kegiatan dengan mengikuti Shalat Jumat berjamaah dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat serta masyarakat setempat sebagai bentuk kebersamaan Polri bersama masyarakat.

Pada kesempatan yang diberikan, Personil Polresta Mataram menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara garis besar. Pesan Kamtibmas ini merupakan imbauan yang dikeluarkan langsung oleh Kapolresta Mataram untuk mengajak seluruh lapisan masyarakat menjaga dan memelihara Kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Hal ini bertujuan agar Situasi Kamtibmas secara umum dapat tercipta di wilayah hukum Polresta Mataram sebagai layanan agar masyarakat merasakan ketenangan dan kenyamanan dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

“Situasi Kamtibmas yang kondusif itu merupakan harapan semua orang termasuk pemerintah sebagai bentuk dukungan atas berlangsung nya seluruh program pemerintah dengan lancar,”ucapnya.



Selain Pesan Kamtibmas, Petugas berkesempatan untuk mendengar keluhan dan usul saran yang disampaikan masyarakat demi meningkatkan pelaksanaan kinerja Polresta Mataram.

“Kita juga menampung seluruh curhatan masyarakat yang nantinya akan kita diskusikan guna mencari solusi atas permasalahan yang dihadapi masyarakat,”jelasnya.

Pada akhir kegiatan Personil Polresta Mataram melaksanakan Program Peduli dengan menyerahkan talihbasih berupa sumbanganaterial berupa 30 sak semen untuk membantu pembangunan masjid tersebut.

“Kami berharap sumbangan yang diberikan dapat dimanfaatkan guna penyempurnaan pembangunan masjid tersebut,”tutupnya.